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葉建明向獲獎的優秀學子表
示祝賀，向大家簡要介紹

了祖國的歷史進程以及發展現
狀，並派發知識性宣傳單張，
單張共分為「祖國成就知多
少」、「日軍侵華罪行知多
少」、「我們為什麼要堅決反
『港獨』」3個部分，幫助學
生深入了解國情。

葉建明倡勉學生回報社會
他還鼓勵學生努力學習，好

好珍惜來之不易的生活，發揚
愛國愛港精神，堅決反對「港
獨」言行，以優異成績回報社
會，為家鄉、香港和祖國的發
展作貢獻。

萬碧蓮盼孩子茁壯成長
萬碧蓮對辛勤培養學生的家

長們表示感謝，她希望孩子們
能夠茁壯成長，為社會和國家
作出貢獻。
她說，青少年只有努力讀

書，將來才有更多的選擇空
間，才有更好的未來。只有將
所學知識不斷運用到生活和工
作中，掌握更多本領，才是人
生永恒的財富。
黃達群、梁奕明先後表示，學
生們要常懷感恩之心，感恩父母
與學校的栽培，積極回饋社會，
成為愛國愛港的生力軍，為香港
的發展和祖國的富強貢獻力量。
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香港文匯報訊（記者 繆健詩）香港
三門同鄉會日前舉行第三屆理事會就
職典禮暨婦女委員會成立大會，倪一
清任同鄉會會長、陳靜任執行會長，
場內逾百名鄉親見證，共敘鄉情鄉
誼，場面熱鬧。

黎寶忠湯紅傳等出席
當日出席嘉賓有中聯辦社聯部副部

長黎寶忠，三門縣縣委常委、統戰部
部長湯紅傳等。會上，湯紅傳代表統
戰部向三門同鄉會贈送人民幣30萬元
支票以示支持。
湯紅傳致辭時，祝賀三門同鄉會新

一屆理事就職，並介紹三門最新發

展，邀請居港鄉親到當地投資創業，
一同建設更美好的三門。
倪一清向鄉親和嘉賓介紹三門的歷

史與現況，感謝家鄉各部門對當地經
濟及發展所作出的貢獻，他又呼籲大
家加入他們的尋根之旅，多去三門看
看。
其間，陳靜作了過去5年的工作報告
及未來工作計劃。
她表示，會繼續帶領鄉親們堅持愛

國愛港的宗旨，團結廣大在港同胞更
深層次交流，為香港、家鄉的社會經
濟發展盡一分綿力。
三門同鄉會名譽會長詹洪良、章日

永、區達雄等赴會。

香港文匯報訊（記者 子京）啟德扶輪社
日前假九龍坪石邨舉辦超過130圍愛心盆菜
宴，邀請觀塘區基層長者一起共享團年
飯。

黃樹源顏汶羽致辭
啟德扶輪社社長黃樹源表示，觀塘是低
收入的社區，公屋多、長者多、低收入家
庭多，因此啟德扶輪社在觀塘區舉辦一連

串的關愛活動，包括中秋節送贈2,000盒月
餅予獨居長者、每星期為糖尿病患者驗血
糖、長者家居探訪等。
他又指，每年臨近農曆新年，扶輪社均
在觀塘區舉辦盆菜團年飯，希望區內長者
可以踏入社區的大家庭，建立關愛的鄰舍
關係，發揮互助互愛的精神。
協辦單位牛頭角區街坊福利會理事長顏

汶羽表示，非常感謝啟德扶輪社每年舉辦

不同類型的活動，關懷區內弱勢社群，讓
他們感到社會有情。
當日出席的主禮嘉賓包括食物及衛生局副

局長徐德義，運輸及房屋局副局長蘇偉文，
中聯辦九龍工作部副部長盧寧，第十二屆全
國政協委員陳鑑林，觀塘區議會主席陳振
彬，觀塘民政事務助理專員趙廣堅，立法會
議員柯創盛，啟德扶輪社創社社長李婉華，
以及多位觀塘區議員及扶輪社社長。
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香港文匯報訊（記者 子京）香港僑界社
團聯會青年委員會早前舉行團年聚餐，香
港僑界社團聯會會長余國春，常務副會長
沈家燊，副會長兼秘書長黃楚基，副會長
陳志煒，副會長兼青委會主任廖宇軒，副
會長兼青委會常務副主任駱鎮，青委會常
務副主任余偉傑、副主任唐志華、郭文義
等出席，與近百僑界生力軍團圓共聚，喜
迎農曆新年。

余國春喜見青委發展速
余國春喜見青委會近年發展迅速，參與人
數越來越多。他表示，「一帶一路」倡議和粵
港澳大灣區建設為香港發展帶來新動力，而僑
界具跨國、跨省市、跨界別的特點，會繼續發
揮自身優勢，在經濟、文化等各方面與內地和
海外加強對接，發揮橋樑作用。
他強調，青年是香港發展和國家建設的重
要力量，該會將繼續引領年輕人更深入了解
國情，把握機遇，為「中國夢」的實現貢獻
力量，希望新一年該會會員能更踴躍參與該
會活動，以及有更多年輕人加入僑界大家
庭。

沈家燊：港僑聯是僑青後盾
沈家燊指出，港僑聯是僑青的堅強後盾，希
望僑青事業上能發展得更好，回饋社會，並薪
火相傳，為香港繁榮穩定和「一國兩制」的成

功實踐貢獻更大力量，做到「為僑爭光，為國
爭氣」。

廖宇軒：僑界分「3個梯隊」
廖宇軒形容僑界可分為「3個梯隊」，聯會

眾首長是「第一梯隊」，起引領作用；青委
是「第二梯隊」，正努力發光發熱；僑界後
代和「僑界之友」是第三梯隊，肩負重任，
發揚僑界精神。
他希望大家能共同努力，建立長久關係，

保持情誼。在2018年，青委會將為每個階段
的青年量身定做不同活動，繼續為年輕一輩
發展提供更多幫助和扶持。

余偉傑：會員已達500多人
余偉傑表示，青委會發展至今會員已達

500多人，新一年將舉辦更多加入現今流行元
素或話題的各類活動，如有關創新科技的論
壇、講座等，吸引更多年輕人參與並助其未
來發展。

唐志華：暫定外訪「帶路」國
唐志華透露，青委會新一年將配合港珠澳大

橋、高鐵香港段、大灣區等大事，組織一系列
活動，暫已確定會到「一帶一路」沿線國家進
行外訪，尋找更多發展機遇。

■眾僑青濟濟一堂。
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戚嘉林發言稱，「一國兩制」在香
港取得舉世矚目的成就，此行目的是通
過深入交流，了解「一國兩制」在香港
的實施情形，學習相關經驗，為未來
「一國兩制」在台灣實施豐富內涵。他
指，現今內地經濟發展成就日新月異，
這種進步提供了「一國兩制」的物質基
礎，「一國兩制」在台灣實施的時機較
以前更為成熟。他還表示，此行參訪獲
益匪淺，對大家討論台灣如何實施「一
國兩制」提供思路，並希望為兩岸共同
融合獻策獻力。

林廣兆指出，香港回歸祖國20年來，
社會經濟穩定發展，人民生活水平進一
步提高，同時還保持着國際金融中心、
航運中心的地位，是世界最自由經濟
體，實踐證明「一國兩制」是成功的。
他續指，在台灣目前複雜的環境下，兩

岸人民如何在和平統一、「一國兩制」的
前提下達到心靈契合是重要的課題。他
強調，中國夢也是台灣人民的夢，大家
應共同為實現中華民族偉大復興奮鬥。

李堅怡指出，目前台灣局勢複雜
嚴峻，但內地堅持「一個中國」的核
心理念不會改變。她強調，「我們有充
分的信心戰勝困難，堅持走兩岸關係
和平發展的道路，不懈努力，不斷積
累，一定能實現和平統一的目標。」
並指，今後將進一步促進兩岸各個領
域交流，尤其是青年人交流，兩岸未
來一定會更好。

陳金烈表示，台灣目前面臨最重
要的問題是如何制止「去中國化」，

這個問題如果不及時制止，將會產生
巨大的破壞，兩岸之間一定要更多地
進行交流。

蘇永安指，國家改革開放40年經濟
騰飛有目共睹，台灣年輕人應利用好
內地的發展機遇，緊抓就業機會，在
工作中積累經驗，拓展好人際關係，
為未來創業打下堅實基礎。

王春新認為，回歸以來，香港從區
域性金融中心上升為全球三大金融中心
之一，享有紐倫港的美譽，主要是依靠
中央政府的支持。本世紀以來，香港經
濟增速超越台灣，尤其是過去三年雖受
全球經濟放緩的影響，香港經濟年均增
幅仍達到2.7%，高於台灣的1.6%。展望未

來，十九大提出建設創新型國家、「一
帶一路」建設和粵港澳大灣區規劃，將
給港台合作發展帶來重大機遇，我們要
緊抓機遇，利用自身優勢參與推動發
展，為兩岸三地民眾造福。

出席是次座談會的兩岸和平發展
聯合總會成員尚包括：榮譽顧問、香
港數碼港管理公司主席林家禮，副會
長兼秘書長沈墨同，副會長鄭亞鵬，
執行常務副理事長李和協，常務副理
事長饒美蛟，副理事長謝宇輝，常務
副秘書長方平等。台灣《祖國文摘》
雜誌學術交流團成員包括：姜新立、
王菎義、陳建仲、高雄柏、孫昌國、
薛中鼎、張明睿、羅慶生。

和發會歡迎台灣學者訪港 期共促兩岸心靈契合
兩岸和平發展聯合總會日前（1月27日）假中華總商會歡迎台灣《祖國

文摘》雜誌學術交流團訪港，並舉行座談會，圍繞兩岸關係與祖國統一、

「一國兩制」在香港實踐及對台啟示等問題展開討論。中聯辦台務部副部長

李堅怡，台灣《祖國文摘》雜誌學術交流團團長戚嘉林，該會會長林廣兆、

常務副會長陳金烈、理事長蘇永安、台灣研究中心主任王春新等出席。

▲和發會會長林廣兆（左二）在座談會上發言。台灣
《祖國文摘》雜誌學術交流團團長戚嘉林（右二）、
和發會常務副會長陳金烈（右一）、台灣中山大學中
山學術研究所教授姜新立（左一）

▲兩岸和平發展聯合總會與台灣《祖國文摘》雜誌學術交流團座談大合照

（特刊）


